

**Investing**.com

# INTENSIFICA PÉRDIDA: Peso mexicano sufre secuelas del recorte de Fitch

Julio Sánchez Onofre  D

Publicado 03.08.2023 07:47

Investing.com - Al inicio de la sesión de este jueves, 3 de agosto, el [peso mexicano](#) intensifica las pérdidas registradas después de que la agencia calificadora Fitch Ratings degradara la nota de la deuda soberana de Estados Unidos, del máximo “AAA” a “AA+”. El dólar estadounidense, en cambio, [ha ganado posiciones tras los sólidos datos de empleo](#) dados a conocer esta semana mientras se disipan los temores de una recesión este año.

A las 07:46 horas, tiempo de la ciudad de México, el tipo de cambio se ubicaba en los 17.31 pesos por dólar, lo que refleja una depreciación de la moneda nacional de 1.82% y tocando niveles intradía no vistos en casi un mes. De esta forma, la divisa local [hilaba su cuarta sesión consecutiva con pérdidas](#).

“El recorte de Fitch está siendo el pretexto para operadores e inversionistas para tomar utilidades en las operaciones cambiarias del peso. El día de hoy es la divisa que más se deprecia dentro de un grupo de 31 principales monedas en el mundo. [El anuncio de Fitch genera reacomodos de portafolios a nivel global](#), aumentando la aversión al riesgo y ampliando la búsqueda de activos considerados seguros, entre los que destacan aquellos denominados en dólares y yenes”, comentó Jorge Gordillo Arias, director de Análisis Económico y Bursátil en CIBanco.